

Florian Marchon et Jasmine Marchon  
ses enfants,  
ainsi que les familles parentes et alliées,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

# **Madame Edwige MAYERAT MARCHON**

veuve de Pierre-André MARCHON, partie sereinement selon sa volonté  
le 7 octobre 2021.

La famille remercie chaleureusement le personnel de l'IMAD, en particulier  
Johann, ainsi que les bénévoles d'EXIT A.D.M.D. Suisse romande.

Un don à sa mémoire peut être adressé à l'association Sentinelles, fondée  
par Edmond Kaiser, CCP 10-4497-9.